

令和5年3月23日 羽咋市立栗ノ保小学校 校 長 目ヶ谷 澄江 2022年度 第22号

すばらしい「卒業式」(3/17)!

【6年生による門出の言葉と歌】

6年間の総まとめである「卒業式」を挙行しました。栗ノ保小学校のリーダーとして活躍した6年生が巣立ちました。6年生は、6年間の思い出や感謝と中学校への希望を胸に、卒業式に臨みました。4年生と5年





生による卒業生の入場のための「威風堂々」, 退場のための「蛍の 光」の合奏・歌はすばらしかったです。 門出の言葉や歌声は体育館 中に響き渡りました。さすが! りりしい粟ノ保っ子です。春の中学校 入学が楽しみです。ご多用の中お越しいただきました保護者の皆様,

来賓の皆様,ありがとうございまし

た。 【卒業生退場の「ほたるの光」】



家族への感謝のプレゼント【エアリーフローラ】

石川県農林水産部生産流通課から「エアリーフローラ」のプレゼントが届きました。石川県で8年かけて品種改良して作った可憐な花「エアリーフローラ」の花を、6年生に一人1本ずついただきました。その1本に家族への感謝のメッセージを添え、卒業式当日にご家族に日頃の感謝の気持ちをこめてプレゼントしました。色は全部で10色あるそうです。とてもよい香りで幸せな気持ちになります。花言葉は「希望」、キャッチフレーズは「旅立ちを祝う花」なので、6年生にぴったりです。

卒業式での話 (3/17)

式辞(一部)

卒業に際し、以下のような話をして、卒業生を激励しました。中学校でも頑張ってください!!

~みなさんは、最高学年としてのこの一年間、態度・行動ともに下級生のよき手本になり、下級生に優しくし、 一人一人が自分の役割を自覚して、立派に全校をリードしてきました。

「365日の紙飛行機」という歌の歌詞に「風の中を力の限り ただ進むだけ その距離を競うより どう飛んだか どこを飛んだのか それが一番大切なんだ」とあります。この歌詞のように、大事なことはできたかどうかではなく、それまでにどれだけ努力したのか、そのプロセスです。粘り強く仲間と力を合わせて最高の努力をすることが、大きな岩をも穿つ力となるのです。どのように毎日を過ごしたのか、どのように努力をしたのか、ということを大切にして自分の未来を切り拓いてください。

これからの中学校生活で忘れないでほしいことを三つ伝えます。①「いろいろな出来事をプラスに捉えること」②「今の自分をありがたいと周りの人に感謝すること」③「仲間と一緒に悩み喜ぶこと」です。この三つを思い出し、日々を過ごしましょう。

粟ノ保小学校の「ひまわり憲法」を身につけた卒業生の皆さんなら、きっと中学校でも上手に人間関係を構築できるはずです。誰にでも挨拶をし、周りの人に思いやりの気持ちを持ち、自分のわがままを抑え、理想に向かってがんばることができると強く信じています。他の小学校出身の多くの人達と一緒になっても「ひまわり憲法」を忘れずに、毎日の生活に生かしてください。

卒業生の皆さん、粟ノ保小学校の先生たちは、これからもずっとあなた方の味方です。粟ノ保小学校を卒

業したことに自信と誇りを持って中学校でも頑張ってください。応援しています。みなさんの未来が夢と希望 で輝くことをお祈りして、式辞といたします。~

保護者の皆様におかれましては、今年度学校行事等で多大なるご支援をいただき、本当にありがとうございました。来年度も本校の教育活動に、ご理解とご支援をよろしくお願いします。地域の皆様におかれましては、子ども達のためにいろいろな場面でご指導・ご支援をいただき、改めて御礼申し上げます。

「This is my favorite place」(4年生) 3/10



【4年生の「お気に入りの場所を紹介しよう」】

4年生が、児童集会で全校のみんなに『お気に入りの場所を紹介しよう』という英語の発表を行いました。My favorite place is a gym. や My favorite place is a library.というふうに自分の好きな場所を話し、そこまで行く行き方を go straight.や turn right.などの英語で道案内をしました。クロームブックを持ちスタート地点にいる4年生がその通りに歩き、その場所まで到着しました。ミート機能を使って、リモート通話をしながらお気に入りの場所まで友達を道案内したのです。その後で、その場所

を好きな理由を英語で話しました。体育館を好きな人は「ポートボールが好きだから」とか、図書館が好きな人は好きな本の題名を紹介していました。楽しい英語集会でした。

卒業おめでとう!

こんなに小さかったのですね。心 も体も大きく成長しましたね。本当に すばらしいです。

卒業生が入学した日 平成 29 年 4 月

卒業を記念して 令和5年3月





定年退職です, 4年間 ありがとうございました

目ヶ谷 澄江より

保護者・地域の皆様に大変お 世話になりました。子ども達に愛 情を注ぎ、大切に育てているすば らしい粟ノ保小学校の保護者・地 域の皆様にたくさん助けていただ きました。ご協力・ご支援に深く感 謝申し上げます。